

M.V. 134. 686

Dürkheim 14/12/75.

Mehlisch

Sehr verehrte Herr!

Ich bedanke mich Ihnen mich sehr erfreuenden
Briefe vom 12h. sofort zu antworten u.
bitte Sie um Entschuldigung wegen meiner
nochentlichen Schreibens. Ich war
gesundlich 4 Wochen augenkrank jetzt wieder
gut. Meinen besten Dank für die zugesandte
Pamphlet, sie entzückte mich u. die
Kennen der hiesigen Alterthumswissenschaft sehr.
Wollen nur bald veranstellen u. ebenfall
die im Januar erscheinende Schrift
über die Röymauer hier Ihnen nach
ihrem Erscheinen zusenden. Für Ihre neuen
Mitteilungen ebenso herzlich dank. In
Dürkheim neue Steinkeile Jadeit ek., auch
hie ist neue Röymauer 7d Hart entdeckt.
Nächstes erscheint ein geprägtes Tafelz
im "Fahlberg"; Röymauer 7d Sonnen
und am Rheine? Zu verbrauch darin

nicht ganz ihrer w. Anzahl u. Weide.
die Andecken nicht direkt aus jeder
will och damit zugleich eine Untersuchung
der jungen hier und Mada liegenden
Ringmauen provozieren. Ich mache eine
Eingabe um Urlaub, um dann
die bayrischen Sonnabfertigungen zu
untersuchen u. mache sie hiermit auf,
fordern zur gemeinsamen Arbeit, was ich
ihm erhalte. Am Weihnachten gehe ich
nach Nürnberg, hoffe die zurücken
Weihnacht u. Neujahr keine drei Tage
frei um mir dort zu treffen und
zu verabschieden. Ich wünsche danach Neue
Gasse S. N. 1222 bei meiner Mutter.
Nun ohne Untersuchung und Klar-
heit u. Zusammenhang der
Thatsachen bringen! Also bitte darüber
um Nachricht am Freitag vor Weihnachten
24. Dez. gedenke ich schon dort zu
sein!



Dieser mirreiche Deck vorigen
Herbsts bis Ende August 5 Tage in
Wien u. denke die nächsten in
Tschekkisch in Mähren. Hätten so
famor die Mittelburg besuchen
können. - Vielleicht nächster Jahr! -
Die Schädelgeschichte mit dopp' r Bronce ist
schon mir höchst wichtig zu sein!
Wollen Sie er noch ein Compendiumblatt
veröffentlichen. Meine Ausgrabungen
auf der Houbin in Mittelspanien
zeigen Haben wir schon eben der Bronze-
zeit. Ungeheuer Wall - 48' Höhe -
3000 Meter Durchmesser, allein spätmittel
Funde.

Apropos zu der Untersuchung der
bayerischen Tonauwüste hatten wir bestens
alle Zeichnungen von Major Topp zur
Hande. Er wußt ein famos Plan
und die Münchner würden ihn unter-
stützen. Dass Ihre Würke keine Spur

von Holzverkleidung haben, ist der Analogie
für ihn nichts, erinnert Sie doch an die
Edota und den Flammenbau des Bryn-
hild? Können diese ungeheuren Feuer nicht
auch mit einen religiösen Grund
gekult haben. Finden sich bei Ihnen
auch Opfersteine mit Zeichen von
Benützung bei den Ringwällen wie
bei uns.²

Ihre wahr Auswär entgegenkend
bin ich mit bestem Grus und
größter Hochachtung

Ihr angebeteter

Mehlitz.

N.B! Graup von H. Germarheim, geht ganz
in Steinkeilen auf u. Ringmau-
nischen!